

Pressemitteilung: **Bunte Nachbarschaft 2006**
Wir tauchen die Neustadt in ein Meer aus bunten Tüchern

◆ **TERMINE:**

→ **1. und 10. Juni (15 Uhr bis 19 Uhr):** Malaktionen vor dem Kulturzentrum Scheune (Erstellen der Tücher und Transparente / Kinderschminken / Hüpfburg / Musik und mehr)

→ **11. Juni (ab 14 Uhr):** Start mit Livemusik und Straßenparty (Umzug durch die Neustadt¹, begleitet von einer Band / kulinarisches Angebot und mehr)

◆ **PROJEKT:** Mit der "Bunten Nachbarschaft" bekennen die Neustädter – wie schon im vergangenen Jahr – persönlich Farbe. Die antirassistische und tolerante Lebenseinstellung der Bewohner und damit die Vielfalt des Stadtteils Äußere Neustadt werden nach außen sichtbar gemacht. Symbolisch hängen bunte Tücher und Transparente aus Fenstern und an Häuserfronten.

Tücher und Transparente gestalten die Neustädter am 1. und 10. Juni vor dem Kulturzentrum Scheune. Die Materialien (Stoffe, Farben, Pinsel) stellt *Bürger.Courage* zur Verfügung. Eine Woche vor dem Stadtteilst "Bunte Republik Neustadt" verteilt *Bürger.Courage* weitere bunte Tücher an die Bewohner, begleitet von Livemusik und einer Straßenparty (11.Juni).²

◆ **ZIEL:** Aus jedem Fenster in der Äußeren Neustadt hängt ein "persönliches Statement". Im Gesamtbild setzen die Neustädter damit ein unübersehbares und buntes Zeichen gegen Gewalt, rechtsextremes Denken und Alltagsrassismus. Alle sind aufgerufen mitzumachen!

◆ **HINTERGRUND:** Dem Versuch, die Bewohner des Stadtteils auf das Klischee des "gewaltbereiten Linksradikalen" zu reduzieren, soll mit diesem Projekt widersprochen werden. Toleranz, Vielfalt und Friedlichkeit der Bewohner der Äußeren Neustadt kommen zum Ausdruck durch das gemeinsame, bunte Verzieren der Häuserfassaden, das gleichzeitig politisches Statement ist.

Außerdem empfehlen wir die Idee der „Bunten Nachbarschaft“ ausdrücklich allen anderen Dresdner Stadtteilen. Warum sollten nicht auch in Gorbitz, Löbtau, Striesen oder am Elbhang in Loschwitz bunte Tücher aus den Fenstern hängen?

◆ **BÜRGER.COURAGE** ist eine überparteiliche Dresdner Bürgerinitiative, die der Ausbreitung rechtsextremen Gedankengutes entgegenwirken will. Bürger Dresdens sollen mobilisiert und sensibilisiert werden. Sie sollen Farbe bekennen gegen Gewalt, für Demokratie und ein friedliches Miteinander und sich entschieden einsetzen gegen Rassismus, Fremdenhass und antidemokratisches Denken. Wir Bürger haben Verantwortung für unsere Stadt, unsere Mitbürger und unsere Demokratie!

◆ **Infos:** Yvonne Kaden 0172/3 58 41 01 yvonnekaden@gmx.de

¹ Start: Scheune // Route: Alaunstrasse, Bischofsweg, Görlitzer Straße, Louisenstrasse, Martin-Luther-Straße, Böhmisches Straße // Ziel: Scheune/Alaunstraße

² Unabhängig davon können die Bewohner natürlich auch eigene Tücher aufhängen.